

★ 研究报告 ★

- 低温胁迫对建兰叶片内源多胺含量的影响·····陈淳, 陈丽璇, 柯合作, 等 (1)
17年生邓恩桉两个种源木材密度与干缩性研究·····任世奇, 罗建中, 彭彦, 等 (5)
爱玉子花发育的形态学研究·····郭少锋, 陈友铃, 黄美丽, 等 (10)
柑橘丛枝菌根形态结构观察·····吴强盛, 夏仁学 (14)
胡萝卜人工种子包衣材料的筛选·····李爱贞, 刘毅君, 陈艳红 (17)
花生幼叶不定芽诱导与快速繁殖·····刘璨, 苏良辰, 庄依娜, 等 (21)
梔子带芽茎段愈伤组织诱导分化及丛生芽增殖和生根研究·····洪森荣, 江静, 熊宇晶, 等 (25)
KT、2,4-D和NAA对黄独组培苗带芽茎段生长发育的影响·····尹明华, 王艾平, 罗朝晖, 等 (29)
檀香种胚离体培养快速育苗研究·····莫小路, 曾庆钱, 蔡岳文, 等 (32)
 Ca^{2+} 对韭兰花粉萌发和花粉管生长的影响·····尤扬, 贾文庆, 王慧, 等 (35)
糙花少穗竹生物学特性观察·····蒋家雄 (38)
二氧化氯对小水榕外植体消毒效果研究·····梁钾贤 (42)
香港索罟群岛植被与植物物种多样性研究·····杨东梅, 邢福武, 陈林, 等 (45)
深圳马峦山郊野公园植被调查·····郭彦青, 谭志权, 李清湖 (50)
厦门城市人行天桥垂直绿化探讨·····魏道军 (55)
城市园林植物配置的生态方法·····吴淑梅 (60)
景区入侵生物之防控·····刘海桑, 陈清智, 池敏杰, 等 (64)
福建蕨类植物新记录·····王小夏, 林木木 (68)
《亚热带植物科学》近五年引文分析·····欧阳海波 (70)

★ 研究简报 ★

- 铁皮石斛组织培养与快速繁殖(简报)·····汤亚飞, 蔡时可, 郑锦荣, 等 (74)
青叶碧玉组织培养与快速繁殖(简报)·····魏翠华, 谢宇, 陈沁 (76)
鸡冠花的离体开花(简报)·····林炳英, 张文殊, 林德钦, 等 (77)

★ 专题综述 ★

- 植物种子休眠原因与机理的研究进展(综述)·····黄丹, 许岳香, 胡海波 (78)
枇杷果实套袋技术(综述)·····林良方, 林顺权 (84)
麻疯树育种与栽培研究进展(综述)·····李进华, 袁军, 汪利燕 (90)

★ 本刊信息 ★

- 《亚热带植物科学》期刊综合评价指标数据 ······ (75)
《亚热带植物科学》投稿须知 ······ (封底)

SUBTROPICAL PLANT SCIENCE

Vol.39, No.2, June 2010

CONTENTS

Research Reports

- Changes of Endogenous Polyamines Contents of Leaves in *Cymbidium ensifolium* var. *susin* during Low Temperature Stress.....CHEN Chun, CHEN Li-xuan, KE He-zuo, et al. (1)
- Studies on Wood Density and Shrinkage of Two Provenances of 17-year-old *Eucalyptus dunnii*.....REN Shi-qi, LUO Jian-zhong, PENG Yan, et al. (5)
- Morphological Study on Flower Development of *Ficus awkeotsang*.....GUO Shao-feng, CHEN You-ling, HUANG Mei-li, et al. (10)
- Observation on Morphological Structure of Arbuscular Mycorrhizas in *Citrus*.....WU Qiang-sheng, XIA Ren-xue (14)
- Screening of Embedding Medium for Artificial Seeds of Carrot Somatic Embryos.....LI Ai-zhen, LIU Yi-jun, CHEN Yan-hong (17)
- Adventitious Buds Induction and Rapid Propagation from Leaflet Explants of *Arachis hypogaea*.....LIU Can, SU Liang-chen, ZHUANG Yi-na, et al. (21)
- Callus Induction and Differentiation of *Gardenia jasminoides* Stems with a Bud and Their Multiple Buds Proliferation and Rooting.....HONG Sen-rong, JIANG Jing, XIONG Yu-jing, et al. (25)
- Effect of KT, 2,4-D and NAA on Growth and Development of *Dioscorea bulbifera* Stems with a Bud.....YIN Ming-hua, WANG Ai-ping, LUO Zhao-hui, et al. (29)
- Zygotic Embryo Culture *in vitro* and Rapid Propagation of *Santalum album*.....MO Xiao-lu, ZENG Qing-qian, CAI Yue-wen, et al. (32)
- Effects of Ca²⁺ on Pollen Germination and Tube Growth of *Zephyranthes grandiflora*.....YOU Yang, JIA Wen-qing, WANG Hui, et al. (35)
- Observation on the Biological Characteristics of *Oligostachyum scabriflorum*.....JIANG Jia-xiong (38)
- Research on the Disinfection Effect of Chlorine Dioxide on *Anubias barteri* Explants.....LIANG Jia-xian (42)
- Vegetation and Plant Species Diversity in Soko Islands, Hong Kong.....YANG Dong-mei, XING Fu-wu, CHEN Lin, et al. (45)
- Investigation on Vegetation of Maluanshan Country Park, Shenzhen City.....GUO Yan-qing, TAN Zhi-quan, LI Qing-hu (50)
- Study on Vertical Greening of Pedestrian Overpasses in Xiamen City.....WEI Dao-jun (55)
- Ecological Method of Disposition on City Garden Plant.....WU Shu-mei (60)
- Prevention and Control of Alien Invasive Species at Scenic Spot.....LIU Hai-sang, CHEN Qing-zhi, CHI Min-jie, et al. (64)
- New Record of Pteridophyte from Fujian Province.....WANG Xiao-xia, LIN Mu-mu (68)
- Analysis of Citation in Subtropical Plant Science (2005~2009).....OUYANG Hai-bo (70)

Research Notes

- Tissue Culture and Rapid Propagation of *Drobdium candidum*.....TANG Ya-fei, CAI Shi-ke, ZHENG Jin-rong, et al. (74)
- Tissue Culture and Rapid Propagation of *Peperomia reflexa*.....WEI Cui-hua, XIE Yu, CHEN Qin (76)
- In vitro* Flowering of *Celosia cristata*.....LIN Bing-ying, ZHANG Wen-zhu, LIN De-qin (77)

Reviews

- Research Progress on Causes of Seed Dormancy and Its Mechanism.....HUANG Dan, XU Yue-xiang, HU Hai-bo (78)
- A Survey of the Fruit-bagging Cultivation of Loquat.....LIN Liang-fang, LIN Shun-quan (84)
- Research Progress of Breeding and Cultivation of *Jatropha curcas*.....LI Jin-hua, YUAN Jun, WANG Li-yan (90)